

 Mientras algunos estudiantes jugaban un partido de ajedrez, un poco más allá se cumplia la primera jornada del acto electoral para directiva de la FEC. Un mil 480 estudiantes emitieron ayer su preferencia.

30% de votos en elección de FEC

Cerca del 30 por ciento de los estudiantes de la Universidad de Concepción emitió ayer su preferencia por alguna de las alternativas para renovar la directiva y las vocalías de la FEC.

Asi lo informaron anoche a EL SUR los miembros del Tribunal Calificador de Elecciones, luego de concluir la primera jornada de votación y de dejar rigurosamente selladas las urnas y el local donde se guardaron.

En el proceso eleccionario tienen derecho a participar unos 7 mil 500 estudiantes, quienes pueden optar por postulantes de tres listas para la directiva. La lista A, del Movimiento Universitario, propone a Pablo Calderón para presidente. La lista B, del Grupo Universitario Radical, privilegia a Peter Sharp. La Lista C, de la Izquierda Unida Universitaria y de la Democracia Cristiana Universitaria, presenta a tres candidatos por la presidencia. Ellos son los izquierdistas Héctor Grandón y Alejandro Navarro y el democratacristiano Carlos Almanza. Para las vocalías, la izquierda y la DCU llevan listas separadas.

Eduardo Bastidas, presidente del TRICEL, dijo anoche a EL SUR que la votación se reanudará a las 09.00 horas en las 29 mesas existentes y concluye impostergablemente a las 19.00 horas. Luego de ello se efectuará el recuento parcial por mesas. Pasadas las 23.00 horas de hoy se entregará un recuento general parcial de votos. El resultado oficial final se conocerá el sábado.